

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt  
Stadträtin Sabine Bär  
Stadtrat Sebastian Schall  
Stadtrat Leo Agerer

## **ANFRAGE**

03.09.2020

### **Digitalpakt des Bundes – viel Geld bereitgestellt, wenig abgerufen?**

Über ein Jahr nach Beginn des Digitalpakts Schule sind von den fünf Milliarden Euro Fördergeldern des Bundes für digitalen Unterricht nur 15,7 Millionen Euro abgeflossen. Dies geht aus einer Antwort der Bundesregierung auf Anfrage aus dem Bundestag hervor. Diese geringen Zahlen sind gerade im Hinblick auf den durch die Corona-Krise massiv gestiegenen Bedarf an Digitalisierung an den Schulen kaum nachzuvollziehen.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie hoch ist der Förderbetrag, den München aus dem Digitalpakt abrufen kann?
2. Wieviel Geld wurde bereits von der Landeshauptstadt München abgerufen?
3. Wofür wurden diese Mittel aus dem Digitalpakt verwandt?
4. Welcher Bedarf besteht noch?

Initiative:  
Beatrix Burkhardt  
Stadträtin

Sabine Bär  
Stadträtin

Sebastian Schall  
Stadtrat

Leo Agerer  
Stadtrat